

Villa Clara por recortar distancias ante Ciego de Avila en béisbol cubano



Santa Clara, Cuba, 7 ene (PL) Villa Clara tratará de agarrarse hoy a una tabla de salvación cuando reciba en su estadio al campeón Ciego de Ávila, que lo venció en las dos primeras presentaciones de la semifinal del campeonato cubano de béisbol.

Los Azucareros dependerán del brazo del abridor derecho Alain Sánchez, quien tuvo un balance de 10-6 en la temporada regular, mientras que por Ciego va a trabajar el también diestro Dachel Duquesne (10-6).

Vladimir Hernández, manager de Villa Clara, confirmó como primer relevista para el crucial partido al santiaguero Alberto Bisset, recién incorporado a los naranjas para los play offs.

Hernández también adelantó a la prensa que no realizará cambios en los jardines, pero le quitará responsabilidad ofensiva al prometedor joven Norel González, que como tercer madero produjo dos imparables en nueve turnos oficiales.

A lo largo de las dos etapas de la clasificación González defendió la primera base o alineó de bateador designado, pero la llegada como refuerzo del experimentado Frederich Cepeda lo obliga a patrullar el

bosque izquierdo.

Los lanzadores anaranjados tendrán que cuidarse del zurdo Edilse Silva, quien ayudó a Villa Clara a conquistar su último título en 2013, pero que ahora vistiendo la casaca celeste de los felinos batea de 7-4, con tres dobles, dos impulsadas y par de anotadas.

Roger Machado, al mando de la nave avileña y estratega en la conquista de tres campeonatos, comentó hace poco comentó que su única posibilidad de dirigir la selección Cuba en el venidero Clásico Mundial pasaba por ceñirse la tercera corona consecutiva.

Hasta el momento sus tigres van cumpliendo con la etiqueta de favoritos para defender el título.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117712-villa-clara-por-recortar-distancias-ante-ciego-de-avila-en-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba